

CASTELLANOS DE MORISCOS

La oposición impide el debate de presupuestos al no considerar urgente la convocatoria del pleno

PSOE, C's, IU y UPyD piden celebrar una Comisión de Cuentas, que añadida a la nueva sesión supondrá un coste de 2.000 euros

EÑE | CASTELLANOS

Los grupos de la oposición del Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos dieron ayer la sorpresa al impedir la celebración del pleno extraordinario convocado para debatir la propuesta de los presupuestos municipales para el año 2016.

Una sesión que no pudo celebrarse al votar los seis concejales de la oposición (PSOE, C's, IU y UPyD) en contra de la urgencia de la convocatoria, por lo que los cuatro votos a favor del equipo de Gobierno (PP) no fueron suficientes para incluir el punto y proceder al debate y análisis del proyecto de presupuestos para el próximo ejercicio, que según la propuesta del Grupo Popular se mantendrá en la misma cuantía que los de este año, con más de 1,7 millones.

Una posición que los ediles del resto de partidos justifican en que, aunque han tenido la información con tiempo suficiente para su estudio, consideran imprescindible la celebración de una comisión específica para debatir las cuentas y realizar sus propuestas. Algo que el equipo de Gobierno ha querido evitar, según afirman, "para no causar un gasto más a las arcas municipales, ya que el objetivo era celebrar el pleno abierto al debate, en el que los distintos grupos pudieran presentar sus aportaciones y enmiendas a nuestro proyecto y de esta forma intentar llegar al máximo consenso en el presupuesto de 2016", afirma el alcalde, Ángel Molina.

Una situación que supondrá un gasto de 2.000 euros para el Consistorio, ya que se tendrán que abonar las retribuciones de



Los ediles abandonaron el pleno al no prosperar la urgencia de la sesión. | EÑE

El objetivo del equipo de Gobierno (PP) es evitar "el despilfarro de dinero público si no es necesario"

los concejales por los escasos cinco minutos que duró la sesión de ayer, así como por la comisión y el nuevo pleno que se celebrará para proceder al debate definitivo de las cuentas.

Por este motivo, ante la "sorpresa" e insistencia del resto de grupos en dar a conocer sus opiniones y expresar sus posturas ante las cuentas del año que viene en la comisión, el primer edil ya dejó convocada inmediatamente la reunión y la nueva sesión extraordinaria en la que se volverá a reunir la Corporación a lo largo de la semana.

SANTA MARTA DE TORMES



Los alumnos del Hernández Vera decoran los escaparates. | EÑE

El Consistorio apoya el concurso de escaparates navideños de la Asociación de Comerciantes

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta, desde la Concejalía de Economía, Hacienda, Empleo y Comercio, muestra su apoyo y colaboración a la nueva edición del concurso de escaparates navideños en el que participan una decena de establecimientos del municipio.

Así, a través del impulso de la Asociación de Empresarios y Comerciantes del municipio, junto con el Centro de Formación Profesional Hernández Vera, se ofrece una nueva oportunidad a los estudiantes de esta rama formativa, que despliegan

su trabajo y su creatividad para decorar los escaparates y contribuir a dar ambiente navideño a las calles y hacer más atractivos los negocios para las ventas durante esta época.

El objetivo es potenciar la formación práctica de los alumnos del Ciclo Formativo de Grado Medio de Comercio, al tiempo que sirve para estrechar las relaciones entre los empresarios y comerciantes locales y contribuir a impulsar la actividad económica en el municipio, sobre todo en el centro urbano, donde se ubican la mayor parte de tiendas.

Las VII Jornadas Gastronómicas finalizan con la nueva cocina 'Slow Food' y 'Km. 0'

Las VII Jornadas Lúdico Gastronómicas que celebra el Consistorio santamartino, a través de la Escuela Municipal de Hostelería, finalizarán el próximo jueves día 3 con la presentación del 'Slow Food' y 'Km. 0', un tipo de cocina basada en los productos de la zona y cocinada lentamente permitiendo que el que la come pueda disfrutar de la misma. Así, a partir de las 18.00 horas se celebrará una conferencia a cargo de Jaime Boville, presidente de Slow Food Duero Valley. Asimismo, el jueves, a partir de las 19.00 horas, tendrá lugar una degustación con productos Slow Food y Km. 0 de Salamanca catalogados internacionalmente. La entrada es libre y abierta para todos los interesados en participar. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Encuentro de agrupaciones corales salmantinas

Las agrupaciones musicales Diego Pisador y Coral Eufonia de Salamanca, junto a la Coral Vicente Espinel de Carbajosa de la Sagrada participaron en el Certamen de Coros Salmantinos celebrado en el Centro Cívico de la localidad. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Exhibición en la XVII Gala de Majorettes

Varios grupos de Carbajosa, Vitigudino y Salamanca participaron en la XVII Gala de Majorettes y Twirling, en la que las bailarinas hicieron una exhibición de sus movimientos ante el numeroso público reunido en el polideportivo. | EÑE